

Le petit journal de la CFTC MAE

n° 01-Nov 2019

Un journal pour communiquer tout simplement avec vous

Décidé par l'ensemble des membres du bureau en octobre dernier, ce petit journal n'a pas pour objectif de faire doublon avec notre site internet. Au contraire, il doit être complémentaire voire communiquant avec le site. En effet, nous vous inviterons à approfondir certains sujets par la lecture d'articles déjà postés sur le net. Le bureau a souhaité, avant tout, la mise en place d'une information facile, en un simple clic, destinée uniquement à nos adhérents de la CFTC MAE. Que vous soyez issus du Ministère de l'agriculture ou des différents opérateurs, le journal permettra à chacun d'entre vous de mieux connaître les structures dans lesquelles vous pourriez faire évoluer votre carrière, de parler de sujets propres à notre syndicat, d'évoquer certaines de nos actions et pourquoi pas d'aller au-delà, en vous laissant la possibilité de répondre, de proposer des avis, qui pourraient éventuellement figurer dans les éditions suivantes. Nous n'avons défini ni la fréquence de publication, ni de format particulier...Par conséquent toutes vos suggestions d'amélioration seront les bienvenues.

L' ODEADOM : notre soutien face à la loi LTFP du 6 août 2019

Les structures de moins de 100 agents sont dans le collimateur de la loi de transformation de la fonction publique. Constatant l'importance de l'action de l'office axée sur l'agriculture durable de l'Outre-Mer, la CFTC MAE a proposé un projet de courrier auprès de l'Alliance du Trèfle pour défendre son maintien. L'Alliance du Trèfle a validé son accord de principe sur le courrier destiné aux grands décideurs de la République (président, premier ministre, ministres de tutelles) et invité FO, 2nd syndicat élu à l'ODEADOM, à cosigner. Vous le retrouverez sur notre site internet www.cftc-mae.fr. Nous avons eu écho de nouvelles rassurantes pour le maintien de l'action de l'ODEADOM depuis !

Un horizon bleu pour la CFTC MAE

Les élections du comité d'action sociale Horizon ont eu lieu du 13 au 20 novembre pour l'INAO, FranceAgriMer et l'ODEADOM. La CFTC MAE a pu présenter 2 listes pour FAM et l'ODEADOM et progresse par rapport aux précédentes élections, en obtenant 3 élus. Pour le bureau du CAS, la réussite se concrétise avec Christine Klich élue pour le poste de trésorière, Patricia Rémond secrétaire adjointe et Catherine Ernoult-Tomasso nommée à la commission secours.

Congrès de la confédération : valeurs, histoire, progrès pour fédérer tous les salariés !

Valérie Clément et Frédérique Lucas ont participé au 53 ème congrès de la CFTC à Marseille début novembre, occasion de rappeler les valeurs de notre syndicat, déclinées sous la symbolique de l'arbre, de rencontrer le tout jeune président C. Chabannier mais aussi de confirmer que malgré ses 100 ans, notre confédération a encore de l'avenir...Ainsi il s'agit du seul syndicat disposant d'une plate-forme numérique, dédiée aux échanges avec les adhérents du privé comme du public. Rendez-vous sur www.e-cftc.fr , en indiquant votre numéro INARIC.

A bientôt !

Les membres du bureau CFTC MAE